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12 月 25 日，润思祁红在池州市举行

“平安夜 润思祁红世博回顾暨世博茶仙

子联合国馆嘉奖证书颁发仪式”。

润思祁红选送的五名中国世博茶仙

子，因在上海世博会联合国馆工作期间表

现突出，获得联合国副秘书长贝南博士签

发的嘉奖证书。

据介绍，中国世博茶仙子的工作地点

主要在世博会联合国馆，以她们的形象美、

气质美、才艺美、礼仪美震惊世博会。中国

淑女的形象在中国世博茶仙子身上体现无

遗，她们是“城市，让生活更美好”的参与

者，也是“喝茶，让城市生活更美好”、“喝

茶，让人类生活更健康”的实践者。这也是

我省茶艺工作者首次荣获联合国的嘉奖。

池州市举行“润思世博茶仙子联合国馆嘉奖证书颁发仪式”

星报讯（陈曙生 记者 王玉） 对于皖

北的百姓来说，昨日可是个大喜的日子，泗

许高速宿州段正式通车了。此外，济南至

祁门高速公路砀山段同日正式开工建设。

记者在现场采访时了解到，泗许高速

是泗洪至河南许昌的高速，安徽段全长

204.5公里，自东向西分泗县段、宿州段、淮

北段、亳州段四段建设，并已相继开工。这

次通车的宿州段全线位于宿州市境内，全

长 91.47 公里，总投资 36.89 亿元，穿越泗

县、灵璧、埇桥等县区。

济南至祁门高速公路砀山段是我省

“四纵八横”高速公路网规划中“纵三”的组

成部分，已经列入安徽省“十二五”交通建设

规划，估算总投资20.8亿元，计划工期3年。

路线全长约39.58公里，北起于鲁皖交界处

马良集，南至豫皖交界邵寨。

建设这两条路，究竟有多大用途呢？

昨日现场负责建设的工作人员告诉记者，

最大的作用就是扩大皖北对外开放，振兴

皖北的经济发展。泗许高速公路是连接苏

皖豫三省的省际通道，途经苏北、皖北、豫

中，辐射整个淮海经济区，是安徽省“四纵

八横”高速公路网规划中的“横二”。济南

至祁门高速公路砀山段的建设，是统筹区

域经济发展、实施安徽省中部崛起及东向

发展战略的迫切需要，是振兴皖北地区经

济、加快皖北和沿淮地区基础设施建设的

重要举措，对加快皖、豫、鲁区域经济一体

化进程具有深远意义。

昨日上午，我省安凯客车又传喜

讯。在该厂客车总装车间，随着启

动球的点亮，一辆安凯纯电动客车

向人们徐徐驶来，它标志着 2010 年

第 10000 辆安凯客车正式下线。作

为我省本土企业的安凯客车正式迈

入中国客车行业的“万台俱乐部”。

据悉，目前该厂实际投入商业化运

营的纯电动客车已经占据我国整个市

场80%以上。

徐迎春 程露 记者 徐涛周平 文/图

星报讯（记者 刘欢） 《市场星报》与

省希望工程办公室合作举办的爱心慈善晚

宴活动，此次又迎来了一位新朋友——安

徽汇德文化交流有限公司。

“企业的成长是吸取和回报的过程，慈

善是一种回报的形式。”安徽汇德文化交流

有限公司总经理赵天宝先生表示，“企业的

使命是盈利，企业的生命力在于不断回馈

社会，二者缺一不可。”

“以前我们就曾经通过公司的平台，用

自己的产品为汶川地震、玉树地震等筹集

善款，接下来，公司还会参与各种慈善公

益活动。这次接触到慈善晚宴的信息，我

们就积极参与了进来。”赵总表示，公司作

为安徽乃至华东地区最大的古典收藏品、

现代艺术品以及高档商务礼品的展示、交

流、交易的综合平台和文化艺术品行业的

先驱，他们倡导企业以各种灵活的形式频

繁参与慈善公益事业，使慈善公益活动的

参与方式纵向化。“对于企业共同参与的

慈善晚宴，我十分赞同。在此基础上，我

们会付出自己的实际行动，也呼吁更多同

行和社会群体参与这样的活动。”

安徽汇德文化交流有限公司总经理赵天宝：

倡导企业以灵活形式参与慈善

星报讯（记者 王松青） 宣城市食品

药品监督管理局经过一年多时间的跟踪调

查，破获一起无证经营假药械大案。该案

涉案金额高达34万多元，目前经证实为假

药、假冒保健食品、非药品冒充药品以及无

合格证明和无注册证的医疗器械的产品已

达42种，其中假药2种。

“这个案子是近年来宣城市查获品种

最多、案值最大的假药械案。”据宣城药监

局负责人介绍，当专案组进入窝点后，虽然

工作人员经验丰富、见多识广，但还是被里

面的情形所震惊。该窝点系嫌疑人租用当

地民房，分为上下两层，共四间房屋，都存

放有满满当当的各种各样的药品、医疗器

械、保健食品等产品。由于数量实在太多，

该局立即抽调全部在“家”的工作人员赶赴

现场，开展调查和物品清点工作。

宣城案值最大的假药械案告破

皖北振兴有了“高速通道”
泗许高速宿州段昨通车，济祁高速砀山段同日开建

星报讯（王利祥 记者 鲁龙飞） 消防

控制室无人值班、部分消火栓无法使用及安

全逃生通道被封闭……昨日，省消防督察组

在淮南检查时，发现部分场所存在消防隐

患后立即将情况向总队通报并进行督办。

昨日11时，记者跟随总队派出的暗访

督察组人员来到淮南市第三人民医院时，

发现位于该栋大楼二楼的常闭防火门本应

正常使用的闭门器已不翼而飞。“这个防火

门已不具有防火的功能，一旦发生火灾，烟

气将顺着楼梯蔓延，此门不能有效地将烟

气阻挡在门外。”督察组成员告诉记者。

督察组成员随后来到该医院的消防控

制室，发现控制室里无一人值班。随后赶

来的一名保安向暗访督察人员透露：“这个

警报器没事都会响，响了也没事，有时每天

都要响好几次。”

对于存在的消防隐患，督察组成员立

即指出存在的问题，并让医院相关负责人

立即进行整改。

偌大消防控制室里无一人值班


